



TEJIENDO HISTORIAS NARRADAS ESCUELA UNIVERSITARIA DE MAGISTERIO DE BILBAO EN LEIOA.

Un grupo de educadoras y educadores sociales con diferentes trayectorias personales: Jesus, Pedro, Jon Ander, Andrea y Adrián nos contaron cómo y porqué habían llegado a realizar formación universitaria en Educación Social. También un usuario, Oliver, de servicios socioeducativos contó su experiencia con educadoras y educadores sociales.

Pudimos ver otra una narración en video y también Gontzal otro educador social realizó una narración musical

Alumnado y profesorado prepararon una actividad en la que las personas asistentes participamos con aportaciones que plasmaron El Telar de historias y en un mural respondimos a ¿Qué dirías a la Educación Social? Finalmente unos humoristas nos mostraron "Qué vida más triste ...la de la Educación Social, o no?"

En este campus el diseño, organización y desarrollo participaron profesorado y alumnado de la Escuela, del Colegio y de Educablog.